

新成人へ向けた知事メッセージ

はいさい ぐすーよー ちゅーうがなびら。

本日めでたく成人式を迎えられる皆さんに、心からお祝いを申し上げます。

沖縄県、市町村及び日本赤十字社では、「はたち」の皆さんを中心に県民の皆様の献血の輪を広げるため、毎年、元日から2月末日までの2か月間「はたちの献血」キャンペーンを実施しています。

令和元年度、沖縄県内では、約54,000名の方々に善意の御協力をいただきましたことを、心から感謝申し上げます。

そのうち、20代の献血者数は、約7,700名と全体の約2割を占めていますが、年々減少傾向にあり、全国的にも若年層の献血離れが指摘されています。

血液は、長期保存することができません。将来にわたり、安定的で安全な血液製剤を確保するためには、若い世代の皆さんの献血への御理解と御協力が、極めて重要です。

このたび、新成人になられる皆さん、ほんの少しの勇気と行動で救える命があります。「はたち」になられた契機に、是非、献血に御協力くださいますよう心からお願い申し上げます。

結びに、希望に満ちた新たな門出を祝福しますとともに、今後の皆さんの御活躍を祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。

ゆたさるぐとう うにげーさびら。

令和3年1月吉日

沖縄県知事 玉城 デニー